

DIE ZUKÜNFTIGE FRAU BRIATORE PACKT AUS

WIE ANGELT MAN SICH EINEN MILLIONÄR?

Naomi Campbell und Heidi Klum haben es nicht geschafft. Ausgerechnet Elisabetta Gregoraci ist es nun gelungen, Flavio Briatore am 13. Juni vor den Traualtar zu führen. Nur wie? Indem sie sich mehr traut als andere

VON ANNE PHILIPPI
FOTO: PASCAL CHEVALLIER

Elisabetta hat genug. Sie feuert ihre schokoladenbraune Mähne nach hinten. Und kreischt. „liit iiii verry baaaad!“ Niemand traut sich, das Mädchen aus Kalabrien zu beruhigen. Nie würden die römischen Stylisten es wagen, ihre Königin im Bikini während eines Wutanfalls anzusprechen. Dabei ist gar nichts Schlimmes passiert. Elisabetta Gregoraci, die zukünftige Ehefrau von Flavio Briatore, hat einfach ihre üblichen Fotoshoot-Bedingungen nicht vorgefunden, etwa ein riesiges Büfett, von dem sie dann doch nur eine halbe Erdbeere naschen würde. Elisabettas eigene dreistündige Verspätung? Irgendwie kein Thema.

Elisabetta scheint die Verhaltensregeln des Showbusiness bereits bestens zu beherrschen. Sie hat eine lange Trainingsphase hinter sich, wohl deshalb wirkt sie wie eine kleine, harte Haselnuss. Sie arbeitete als „Velina“. So nennt man in Italien die außergewöhnlich hübschen und meist halbnackten TV-Moderatorinnen. Über Stunden tanzen, moderieren und flirten sie. Mal muss Elisabetta in ihrer Sendung „Buona Domenica“ zur Musik von Shakira fünf Minuten nur mit dem Po wackeln oder auf einer Surfmachine in einem sehr kurzen Rock auf dem Brett stehen, ohne in ein Planschbcken zu fallen. Wenn das moderierende Model am 13. Juni in Rom den italienischen Nationalhelden, Formel-1-Prominenten und als Mega-Playboy anerkannten Flavio Briatore heiratet, wird sie noch öfter auf ihre Kenntnisse zurückgreifen müssen.

VANITY FAIR Frau Gregoraci, Ihr zukünftiger Ehemann sagt Sätze wie: „Ich bevorzuge jüngere Mädchen. Sie bedanken sich für das Abendessen. Mädchen über 32 sind einfach zu aggressiv.“ Für wie aggressiv halten Sie sich selbst?

ELISABETTA GREGORACI Ich bin erst 28 Jahre alt. (Sie nippt an einer Cola Zero und blickt auf ihr Telefon.)

VF Wie haben Sie sich kennengelernt?

E.G. In Mailand. Ich sah Flavio mit zehn Frauen an einem Tisch sitzen. Ich dachte mir: Oh, ein Playboy. Dann kam er zu mir und sagte: „Hey, ich kenn dich.“ Wir stellten fest, dass wir im gleichen Hotel wohnten. Schicksal

Flavio Briatore hat seine Frau in spe fest im Griff. Oder sie ihn?



sozusagen. Von da an rief er jeden Tag an. Er weiß, dass ich ein Gottesgeschenk bin.

VF Was finden Sie an Flavio überhaupt gut?

E.G. Er ist nie müde, steht sehr früh auf und hört spät auf zu arbeiten. Beeindruckend!

VF Und was mag er an Ihnen?

E.G. Dass ich jeden Tag fünfmal meine Mutter anrufe. Ganz normale Dinge. Das liebt er.

VF Neulich hat Flavio behauptet, es könnte für ihn zum Problem werden, jeden Morgen neben der gleichen Frau aufzuwachen.

E.G. Das war ein Scherz! Flavios Playboy-Tage sind gezählt. Wir sprechen schon über Kinder. Wir streiten nur über die Namen. Einen Jungen will Flavio Falcon nennen. Ein Mädchen Kenia. Ich weiß nicht so recht.

VF Können Sie sich ihn mit Kindern vorstellen?

E.G. Als er mit Nierenkrebs im Krankenhaus lag, hat er seine Einstellung dazu geändert. Er geht jetzt wieder in die Kirche und will Vater sein. Ich war übrigens jede Nacht an seinem Bett. Das hat uns verbunden. Deshalb wird es keine Showhochzeit geben, sondern eine heilige Zeremonie.

VF Francesco Palazzi plant Ihr Hochzeitsfest. Er organisierte Valentinos 45-jähriges Jubiläum. Die Partyfotos sahen aus, als habe jemand das Römische Reich wiederauferstehen lassen.

E.G. Falls Sie auf mein Hochzeitskleid anspielen, ich sage nichts. Es wird elegant. So viel ist klar. Ich werde unfassbar aussehen.

VF Essen Sie deshalb nur die Avocado von Ihrem Clubsandwich?

E.G. Richtig! Kohlenhydrate machen dick. Vor der Hochzeit geht das auf keinen Fall. □

Elisabetta Gregoraci hat vor nichts Angst. Auch nicht davor, nur im Bikini über die Straßen von Cannes zu spazieren

